

Provincia de Catamarca



CÁMARA DE SENADORES

Mesa General de Entrada y Salida

EXPEDIENTE PARLAMENTARIO

LETRA: M

NUMERO: 89

AÑO: 2021

Iniciador: CÁMARA DE SENADORES.
Senador/es: MARTINEZ, José Luis - Sdor por Departamento Valle Viejo.

Tipo: DECLARACION
DECLARAR DE INTERES PARLAMENTARIO Y CULTURAL LA REEDICION DEL

Extracto: LIBRO "HUDSON A CABALLO" DE AUTORIA DEL ESCRITOR CATAMARQUEÑO
LUIS LEOPOLDO FRANCO.-

Fecha: 28 Junio 2021

Hora: 12:08:48.055171



San Fernando del Valle de Catamarca, 28 de Junio de 2021

CAMARA DE SENADORES

Ing. Rubén Dusso

SU DESPACHO



Tengo el agrado de dirigirme a ud. a efectos de adjuntar proyecto de declaración de mi autoría que tiene por objeto declarar de interés parlamentario y cultural la reedición del libro "Hudson a caballo" de autoría del escritor catamarqueño Luis Leopoldo Franco en coedición de las editoriales Leviatán y Maíz Rojo y el financiamiento de la Vicegobernación de la Provincia de Catamarca.

Solicito se le otorgue el correspondiente trámite parlamentario.

Sin otro particular, saludo a ud. atentamente.


JOSE LUIS MARTINEZ
SENADOR PROVINCIAL
DPTO. VALLE VIEJO - CATAMARCA



**LA CAMARA DE SENADORES
DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA**

DECLARA:

ARTICULO 1°: DECLÁRASE de interés parlamentario y cultural la reedición del libro “Hudson a caballo” de autoría del escritor catamarqueño Luis Leopoldo Franco en coedición de las editoriales Leviatán y Maíz Rojo y el financiamiento de la Vicegobernación de la Provincia de Catamarca.

ARTICULO 2°: De forma.


JOSE LUIS MARTINEZ
SENADOR PROVINCIAL
DPTO. VALLE VIEJO - CATAMARCA



FUNDAMENTOS

El presente proyecto de declaración tiene por objeto declarar de interés parlamentario y cultural la reedición de la obra literaria Hudson a caballo cuya autoría corresponde al eximio escritor y poeta catamarqueño Luis Leopoldo Franco (1898 -1988).

Sin dudas que el presente trabajo permite acceder a una obra destacada del autor, pero principalmente es la manera de realizar un nuevo reconocimiento y puesta en valor del extenso trabajo y actividad realizada por este escritor catamarqueño a lo largo de su vida.

El reconocimiento a Luis Franco sobrepasa las paredes de esta institución. Quienes tenemos unos años encima, hemos escuchado expresiones o leído sus textos, ideas, pensamientos y valorado la coherencia y firmeza sostenida a lo largo de su vida.

Esta reedición no solo facilitara el acceso a la obra en sí, sino que tendrá la capacidad de generar en los lectores jóvenes y no tan jóvenes, interés y entusiasmo de conocer con profundidad este y otros trabajos del escritor, esto es lo que principalmente me motiva a presentar este proyecto y destacar lo realizado por ambas editoriales, sobretodo en momentos difíciles, donde apostaron a “viejos escritos” para promocionar la lectura.

No quiero dejar de destacar el acompañamiento realizado desde la Vicegobernación de la Provincia para que este trabajo se concretara y destacar las acciones de las autoridades del Senado de la Provincia, principalmente por el área de biblioteca en la publicidad y disponibilidad de esta obra para toda la ciudadanía.

El libro Hudson a caballo fue una obra del autor belicho que se publicó en el año 1956, en la que escribe sobre el asentamiento de Daniel Hudson y su familia en una estancia de la Pampa, situación a partir de la cual narra y expresa su amor por la naturaleza, por los animales, por la vida en el campo, pero también por la lectura, el conocimiento y la importancia de la familia en la formación de los jóvenes.

En alguno de sus párrafos expresa: *“Solo la más bárbara de las supersticiones –la que concibe la cultura como negación de la naturaleza-, puede ignorar que privilegio divino es el de la infancia en el campo, es decir, en la cuna natural del hombre. Solo el privilegio de los hijos de los Hudson es mayor: el hogar, con los libros y la noble pedagogía viva del padre y de la madre...”*

Es de destacar el hecho que la reedición de la obra Hudson a caballo contenga un prólogo de autoría de Horacio González, otro gran escritor de nuestro país, quien lamentablemente nos abandonara hace pocos días luego de padecer covid.

El reconocimiento de esta obra también está dirigido a la tarea que realizo en ella, y desde este lugar, hago extensivas a él sus propias palabras, que utilizo respecto a Luis Franco en la presentación de este libro en el mes de diciembre de 2020 *“Como ocurre con todos los escritores que ya no están para sostener su obra, Franco permanece en la memoria de todos sus lectores.”*



Por las razones expuestas, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de declaración.

JOSE LUIS MARTINEZ
SENADOR PROVINCIAL
DPTO VALLE VIEJO - CATAMARCA